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Honorable Consejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia

Juan Carlos Pino y Concejales

Quien suscribe, Bustamante Luis Alberto
y los vecinos abajo firmantes, solicitamos por intermedio de la presente,
tenga a bien citar a comision a la Sra. Teresa Fernandez, y al Sr. Walter
Vuoto, a fin de aclarar la situacion real del supuesto Barrio "General San
Martin"; dade que, se presentaron ante Secretaria de Suelo Urbano y
Ordenamiento Territorial varias notas de los vecinos preadjudicados a
dicho barrio, de las cuales no hemos tenido respuesta alguna.

En concreto solicitar respuestas en cuanto a los valores de Junio 2016, los
altisimos intereses del 18 % anual para los casos especiales, la obligacion
de comenzar a pagar cuotas cuando aun no existen mensuras aprobadas,
con la amenaza de desvalidar la preadjudicacion de tales lotes; etc, etc.

Vemos con mucha preocupacion, la falta de transparencia en todo lo
relacidiudo al Barrio en mencion.

Motivo por ei cual solicitamos en forma URGENTE; el Consejo
Delibérante tome cartas en el asunto a fin de consensuar una pronta
solucion a nuestras preocupaciones, e inquietudes.

Sin otro particular y quedando a la
espera de una pronta y favorable respuesta, saludan a Ud. atentamente
los vecinos ab jo firma 	 s.
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